ce grand lac aux eaux bleues qui s'appelle la Méditerranée et tous ceux qui ont conservé le souvenir de ce climat splendide envient leur sort. D'autres, plus modestes, se contentent d'une petite maisonnette dans les départements voisins de Paris, parce qu'il leur est plus facile d'y revenir lorsque leurs devoirs les y appellent.

Ceux-là se livrent à l'horticulture ou à la pêche. Parmi nos maîtres les plus vénérés et les plus sympathiques, il en est pour qui le culte des roses égale celui de l'antisepsie, et qui sont plus contents lorsqu'ils ont iait pousser dans leur enclos un beau spécimen du Géant-des-Batailles que lorsqu'ils ont obtenu un succès à l'Institut ou qu'ils sont parvenus à se faire écouter à l'Académie de médecine.

Il en est un certain nombre, chose étrange, qui sont fanatiques de la pâche, et, chose plus étrange encore, ce sont les plus pétulants, les plus actifs, les plus ardents à la lutte qui montrent le plus de passion pour cette occupation bucolique et pastorale qui exige un degré peu commun de résignation et de patience. La remarque n'est pas de moi, elle est d'un de leurs collègues, du meilleur, du plus sympathique des professeurs de la l'aculté. Ne cherchez pas à deviner qui.

Je ne voudrais pas dire du mal des chasseurs; je ne veux pas

me mettre mal avec notre rédacteur en chef.

Je ne dirai donc rien qui puisse lui être désagréable, mais les chasseurs sont des êtres turbulents et sanguinaires, tandis que le pêcheur est un être doux, tranquille et patient.

Ce n'est pas sans un regard d'envie que je le contemple au bord d'une petite rivière aux eaux dormantes, à l'ombre d'un saule, à l'abri des grands bois sourds qui dominent le petit cours d'eau.

Assis sur le gazon, immobile et la ligne à la main, il suit de l'œil le bouchon qui s'en va lentement à la dérive et de temps en temps, d'un petit coup sec, il l'enlève et le reporte sur un point plus élevé du courant. Ce manège continue pendant des heures entières et, sa journée finie, il se retire heureux et satisfait, quand il emporte avec lui deux ou trois petits poissons du poids de 100 à 200 grammes. Celui là, c'est le vrai pêcheur.

Ne me parlez pas du traître qui vient cauteleusement fixer, la nuit, ses lignes de fend dans les endroits où le poisson repose; ne me parlez pas de l'évaporé qui va courant le long du bord en faisant sauter sa mouche sous les yeux fascinés de la truite aux écailles d'azur, non, le vrai pêcheur, c'est celui que j'ai d'abord décrit, et la sympathie qu'il m'inspire m'a éloigné de mon sujet.

Je disais donc que les médecins sont amis de la villégiature. D'abord, pendant les grandes vacances, ils s'en vont tous de Paris. C'est le moment où les plus modestes de la profession font der remboursements. Il est vrai que tous les gens de qualité sous absents de la capitale et que les autres pouvent attendre.